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Sie? Sie brauchen vorerst mal nichts weiter erledigen. Da ich von Ihrer Bereitschaft zur
Übernahme des Amts des Generaldirektors ausgehe, werde ich den Vorschlag für Ihre
Ernennung zuerst in der Regierung und dann in der Nationalversammlung vorbringen. Nach
dem Staatsbahngesetz sind diese beiden Institutionen vor Ihrer Ernennung zu hören. Die
letztendliche Entscheidung liegt jedoch beim zuständigen Föderationsminister, also bei mir.

Es wäre nur sehr schön, wenn Sie sich in den nächsten Tagen für möglicherweise
auftretenden Rückfragen zu Ihrer Person aus den Reihen der Föderationsregierung oder der
Nationalversammlung zur Verfügung halten. Im Falle eines Falles werde ich Sie dazu
kontaktieren.

Kann ich Ihnen sonst noch irgendwie behilflich sein?
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